



Eine Mutter noch zu haben
ist die größte Seligkeit,
doch ein Mutterherz begraben
ist das allerschwerste Leid.



Christliches Andenken
an Frau

Johanna Zottl
geb. Holzer
Bernhards 2

welche am Montag, dem
20. Juni 2011, um 3.34 Uhr
versehen mit der hl. Kranken-
salbung, im 90. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen
wurde.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.



*Trennung ist unser Los,
Wiedersehen unsere Hoffnung.*